
会 議 録 

件 名 平成 29年度 第４回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
平成 29年６月 25日  

午前９時～午前 10時 

場 

所 

丹波市役所 2階 

中会議室 

出席者 
金川方子委員長、青木知也委員長職務代理者、井根廣美委員 

柿原孝康書記長、早形繁書記、吉住健吾書記、畑中直之書記 

  
 １ 開会・・・柿原書記長 
 

 ２ 委員長あいさつ・・・梅雨入り宣言後、全然雨が降らず空梅雨と言われていたが、１

週間ほど前に恵みの大雨が降り、夕べからも雨が降っている。 

１週間後の７日２日には兵庫県知事選挙が執行されるが、我々  

４人の委員で執行する初めての選挙である。不安もあるが事故

なく執行できるよう、委員や職員の皆さんに協力をお願いした

い。 

 
 ３ 協議事項 

○議案第20号 氷上南土地改良区総代選挙の期日、投票を行う時間、選挙すべ   

      き総代の数について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第21号 氷上南土地改良区総代選挙の投票用紙の様式を定めることに 

ついて 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第22号 氷上南土地改良区総代選挙の選挙長、選挙長の職務を代理する  

       者及び選挙立会人を選任することについて 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第23号 氷上南土地改良区総代選挙の選挙長の職務を行う場所を定め 

ることについて 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

 ４ その他 

  ①期日前投票状況について 

   事務局  6月16日から6月24日までの期日前投票の状況について報告 

   委員長  もっと多くの方が期日前投票に来られるように思っていた。 

   事務局  天候にも左右されるが、思っていたよりも投票率は伸び悩んでいる。近年、

当日よりも期日前に済ませておこうという傾向が強くなっている。現時点

の期日前投票者数からすると当日の投票率が低くなりそうで不安である。 



  ②市内３高校に対する啓発について（6/20午後 柏原高校、氷上西高校） 

   事務局  6月20日（火）に委員長、書記長と畑中書記の3人で市内の高校を訪問し、

啓発チラシの配布について依頼した。氷上高校については後日、市長に表

敬訪問に来られた際に依頼した。 

   委員長  学校によって選挙に対する取り組みには温度差があるように感じた。 

選挙権を得て、初めての投票に行くことによってその後の投票行動に大き

な影響を及ぼすように思うため、今後も継続して高校生等に啓発を行って

いきたい。 

 

  ③公職選挙法の一部改正について 

   事務局  先日改正された公職選挙法について、主旨等を説明 

   井根委員 今後、市議会議員選挙でもビラが発行できるようになり、その費用を公費

でみるということか。 

   事務局  平成31年3月31日施行となっているので、平成30年度中にタイミングを検

討しながら公費負担に関する条例改正を提案する予定である。議決されれ

ばビラの発行について公費負担が可能となる。    

 

５ 今後の日程・・次第のとおり説明 

           ≪意見等なし≫ 

 

 ６ 閉  会・・・青木委員長職務代理者 

 

 

○ 傍聴人の数・・・0人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


